« Vivre ensemble »



Jean-Marc Gauthier, Dimanche 22 mars 2020 14h00 à 16h00

1276 rue Papineau, Longueuil

Vivre ensemble en paix est le plus grand projet de l'humanité mais aussi le plus grand défi. Le vivre ensemble selon la Bible aux origines : La Dame et l'Adam. Caïn et Abel. Et la guerre arrive de multiples façons.

Vivre ensemble en étant de religions différentes.

Et l'on tue au nom de Dieu.

Et si Dieu était ??? ... Paix et Amour à vivre et faire.

Vivre ensemble en étant de races ou de couleurs différentes.

Et si les races étaient un mensonge... Prendre le temps de regarder les autres en face. Et si chaque être humain, chaque personne était unique. Qui vaut le plus? Judith ou Mozart?

Vivre ensemble et questions économiques. Si on faisait ça juste pour tout le monde. Prendre le temps d'aimer le monde maintenant.

"Quand les hommes vivront d'amour".

"Parlons-nous donc d'amour et de tendresse"

"Personne n'est né pour un gazou".

Jean-Marc Gauthier a pris du temps à devenir ce qu'il est : un vieux clown de 75 ans en 2020. Pas si vieux que ça, quand même, sa mère en est à sa 99_e année, toujours bien vivante. Marié depuis 44 ans, père de cinq enfants entre 38 et 43 ans, 39 bientôt pour les triplés, grand-père de quelques petits-enfants de 5 à 14 ans.

À la retraite depuis 2009, Jean-Marc a travaillé 33 ans : Au diocèse de Saint-Jérôme, à la faculté de théologie et des sciences des religions de l'Université de Montréal.

Il est devenu clown en 1983 pour présenter autrement une conférence. Il a continué à le faire un peu partout au Québec et ailleurs, et régulièrement à l'U de M pour présenter un cours autrement.

Il est toujours clown mais le montre moins souvent en public.

C'est votre chance de rencontrer ce clown sympathique le 22 mars à Chemins de vie.

Bienvenue à toutes et à tous ! Contribution volontaire

Chemins de vie 1276 Papineau Longueuil Information: 450-670-376

Site internet: www.cheminsdevie.ca
Facebook: CheminsdevieLongueuil